
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
高校生⇒夕方５～７時代の便数が少ない。（岩徳線）

高校生⇒始業に間に合うバス無く自転車通学。 

 

 

議員⇒ほしらんど自習室閉時間の件、議員も要望する。 

花岡保育園周辺の街灯設置の件、暗さは認識。 

調査、関係部署と協議し改善を図りたい。 

 
 

 

 

議員⇒昨年、市公共交通網形成計画が策定 

され、具体的な対応、協議が進められている。 

議会から市に伝えたい。 

フリーディスカッション

（意見交換） 抜粋 

 
議員⇒県の所管、保健所の対応となるが、市の 

対応としては捕獲檻の貸出しをしている。 

 高校生⇒家の庭や下校時に遭遇。 

 

 

議員⇒指摘のトイレの現状調査。昭和に作られた 

場所は見かけで汚いところあり。市では公園の 

遊具・トイレの長寿命化計画を策定し整備を進める予定。 

 

議員⇒トイレは高齢者への課題（和式⇒洋式）もある。 

みなさんの提言は市の背中を押す。 

ボランティアでの活動の雰囲気を広げてもらいたい。

かく 

なので交流の機会を持ってもらいたい。 

 高校生⇒部活などのグループで清掃活動をやりたい。 

 議員⇒学校間の横の連携も大事。 

 

議員⇒危険箇所は議員も市も現場確認し対策に 

取組んでいる。（駅北口からの道や御屋敷山下りなど） 

高校からも地域に出てもらって顔見知りになって欲しい。 

 
高校生⇒危険個所を記入した振り返りシートを 

学校内で回覧し情報共有したい。 

 

議員⇒暑い都市や東京ではミストシャワーあり。 

来年東京五輪でミスト設置増える？補助金の動向注目。

試験的に駅への設置の必要性は出てくるのでは。 

 

議員⇒国民主権（最終決定は国民にある）の自覚。 

政治に携わるふさわしい人を自分で選ぶため、 

勉強し、自分の意見を持つ人になってもらいたい。 

 高校生⇒公共施設の入口や自販機にミスト設置

を。 

 
高校生⇒現状も学校や駅の周りの清掃をして 

いるが、機会を増やすことを考えたい。 

 
高校生⇒現状は限られた人の活動。みんなで 

公共の場をきれいに出来たらと思う。 

 高校生⇒事故防止のため同じような活動をしたい。 

 高校生⇒お互いを指導できるような取組みをしたい。 

 議員⇒生徒会選挙も身近な選挙。 

 
議員⇒市ではマスコットキャラクター「くだまる」選挙 

を小学生が投票、中学生が開票作業を体験。 

 
高校生⇒初めての選挙。広報等で情報把握。 

SNS活用が若い人には伝わりやすい。 

 高校生⇒７月の選挙。家族で選挙の話をした。 

 高校生⇒自分たちでわかりやすい資料を作り比較・理解。

する。ような取組みをしたい。 

議員⇒議員も勉強になった、感謝したい。 

議員２０名が団結し、市が良くなるよう頑張りたい。 


